

Neuer Artikel zu „Der ganz normale Wahnsinn“

Juni 2013

DS – kurz für „Darstellendes Spiel“- ist ein Unterrichtsfach, das seit drei Jahren Einzug in unsere Oberstufe gefunden hat und ja, die Schüler lieben es!

Es geht um das Vermitteln erster Theatertechniken, aber auch darum, die Schülerinnen und Schüler in ihrer Entwicklung zu stärken.

Dazu gehört, neben vielen praktischen Übungen im Unterricht, auch ein Präsentationsabend, bei dem die Schülerinnen und Schüler zeigen können, was sie in anderthalb Jahren gelernt haben.

Die Schülerinnen und Schüler erarbeiten diesen Abend völlig selbständig, d.h. es werden das Thema, das Bühnenbild, die Kostüme, das Licht, die Technik, ... ausgewählt - kurzum, alles, was man für einen Theaterabend braucht!

Den ersten Präsentationsabend gab es schon am 7.2.2013 – vom damals ersten DS-Kurs der Schule. Thema: „Die Freiheit nehmen wir uns“.

OK, die Vorbereitung hat allen einiges abverlangt, aber das Ergebnis konnte sich sehen lassen.

Neben „normalen“ Theaterszenen wurde getanzt, geturnt, mit Schwarzlicht gearbeitet, ...

Das Bühnenbild wurde mit Hilfe der BK-Lehrerin Frau Rohmer entworfen und selbständig fertiggestellt – und die Kursleiterin Frau Opielka hatte auch den einen oder anderen Tipp zur Umsetzung.

Und dann kam der Tag der Tage und alle waren mehr als nervös! Aber ja, es wurde ein Abend, an dem die KursteilnehmerInnen voller Stolz sagen konnten:

Es hat geklappt!! Es war unser Abend!

Der damalige Kurs 11 hat bei diesem Abend eine Einführung gemacht und just dieser Kurs ist es, der zum nächsten Präsentationsabend einlädt! Wir können gespannt sein, was sich die Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe 12 zum Thema: „Der ganz normale Wahnsinn – Schule ohne Rassismus, Schule mit Courage“ haben einfallen lassen. Auch dieses Mal wird der neue 11er Kurs eine kleine Einführung ins Thema geben. Wir freuen und auf viele Zuschauerinnen und Zuschauer!



Der Panther...(R.M.Rilke)



„Wir liegen in Fesseln...“



Ich will frei sein!



Freiheit, Freiheit, ist das Einzige was zählt!

